

Comienzan las obras y la tramitación de los contratos de mantenimiento de las dos piscinas municipales para su apertura

- Las piscinas estarán abiertas y totalmente operativas en los próximos días tras semanas cerradas a la espera de realizar las obras oportunas
- Sanidad informó en septiembre del 2018 de la necesidad de realizar obras en la piscina de La Dehesa sin que se hubieran llevado a cabo hasta la fecha

La actual alcaldesa de Arroyomolinos, Ana Millán, que tomó posesión el pasado 15 de junio, se marcó como prioridad absoluta la apertura de las piscinas municipales con la mayor urgencia posible. Tras la semana de las fiestas del municipio, semana casi inhábil, se iniciaron los procedimientos oportunos para iniciar las obras de la piscina municipal de La Dehesa y la tramitación de los contratos de mantenimiento de ambas.

Esta semana ya han comenzado las obras del vaso de la piscina municipal de La Dehesa y las laboras de mantenimiento de ambas piscinas para proceder a su apertura en los próximos días.

Además, como todos los años el primer fin de semana de apertura y el fin de semana de cierre de ambas piscinas la entrada será gratuita para todos los vecinos del municipio y se informará desde las redes sociales del Ayuntamiento.

Queremos agradecer a todos los funcionarios y personal laboral del Ayuntamiento su esfuerzo en estos días para que la apertura de las piscinas se pueda llevar a cabo en el menor tiempo posible.